



RESIDENCES & COUNTRY

6 Pièces

157 m²

Réf. 092023-005

970 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel

Maison à vendre (83600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Référence 092023 005 Cette villa bénéficie d'une vue exceptionnelle sur la mer et les montagnes de l'Esterel. Elle est située en position dominante dans un domaine résidentiel, à moins de 20 minutes de Mandelieu-la-Napoule, non loin du village des Adrets-de-l'Esterel. Ce domaine entouré par une nature préservée au cœur des magnifiques montagnes rouges du Parc National de l'Esterel, offre un cadre de vie au calme, avec à deux pas, un accès à un réseau de sentiers de randonnée ou de VTT qui se déroulent jusqu'à la mer, avec des vues spectaculaires. La villa a été construite en 1989, dans un ...

Réf. 092023 005 This villa enjoys an exceptional view of the sea and the Esterel mountains. It is located in a dominant position within a residential area, less than 20 minutes from Mandelieu-la-Napoule, not far from the village of Adrets-de-l'Esterel. This domain, surrounded by preserved nature in the heart of the stunning red mountains of the Esterel National Park, offers a peaceful living environment, with nearby access to a network of hiking and mountain biking trails that lead all the way to the sea, offering spectacular views. The villa was built in 1989 in a traditional Provençal style ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

